



Le maire et président de la métropole est arrivé hier après-midi à Bordeaux. Battu par François Fillon au second tour de la primaire de la droite et du centre dimanche, Alain Juppé a été accueilli au Palais Rohan vers 15h30 par une nuée de journalistes puis une haie d'honneur dans les escaliers menant à ses bureaux.

De nombreux agents et élus bordelais ont participé à cette cérémonie surprise organisée par le cabinet du maire. Emu, le candidat malheureux qui rêvait de l'Elysée a monté les marches une à une sous un tonnerre d'applaudissements. Sur son passage, il s'est arrêté pour embrasser toutes les femmes et serrer une poignée de main à tous les hommes.

Arrivé en haut des escaliers, il a pris la parole, a remercié chaleureusement ses équipes en leur rappelant leur mission d' « être au service de tous les Bordelais » avant de lancer un « au travail ! » . Les affaires bordelaises reprennent.

Photo : © FABIEN COTTEREAU / SUD OUEST